

INSEE: Production manufacturière FR à +1,3% en novembre 2011

PARIS (MPE-Média) – En novembre 2011, la production manufacturière a augmenté en volume de +1,3 % sur un mois. Elle était quasi stable au mois d'octobre 2011 (+0,2 %), indique l'Institut national de la statistique et des études économiques (INSEE) dans un communiqué en date du 10 janvier 2012.

La production de l'ensemble de l'industrie a augmenté également en novembre (+1,1%), ajoute l'INSEE qui note qu'au cours des trois derniers mois, la production manufacturière a légèrement diminué (-0,7 %).

Au cours des trois derniers mois, la production a diminué dans l'industrie manufacturière (-0,7 %) ainsi que dans l'ensemble de l'industrie (-1,0 %), continue l'INSEE qui précise que la production a été en baisse dans les autres produits industriels (-1,2 %) et dans les équipements électriques, électroniques, informatiques, machines (-0,4 %). Elle est toutefois restée stable dans les matériels de transport (0,0 %).

En revanche, la production a augmenté dans la cokéfaction et le raffinage (+1,3 %) dépassant de 2,2 % son niveau de l'an dernier. La production manufacturière des trois derniers mois est en progression (+2,2 %) par rapport aux trois mêmes mois de l'année précédente.

Sur la même période, la production a augmenté dans les autres produits industriels (+1,2 %), dans les équipements électriques, électroniques, informatiques, machines (+3,1 %) et dans les matériels de transport (+2,7 %). Dans la cokéfaction et raffinage, l'augmentation est nettement plus forte (+15,3 %) ; en octobre 2010, la production était exceptionnellement faible, en raison de grèves, ajoute l'INSEE.

En novembre 2011, la production a augmenté dans les «autres produits industriels» (+1,4 %), continue l'INSEE qui précise que la production a augmenté dans les autres industries manufacturières comme celles de la réparation (+2,2 %), la métallurgie et produits métalliques (+0,9 %), dans le bois, papier et imprimerie (+2,7 %) et dans le caoutchouc, plastique et minéraux non métalliques (+1,3 %).

L'INSEE note qu'elle a augmenté aussi dans la chimie (+1,7 %), le textile, l'habillement, le cuir et la chaussure (+1,2 %) et la pharmacie (+0,1 %), dans les équipements électriques électroniques, informatiques, machines (+2,0 %).

La production a aussi augmenté dans l'industrie des machines et équipements n.c.a (+2,4 %), dans les produits informatiques, électroniques et optiques (+1,6 %) ainsi que dans les équipements électriques (+1,7 %) et dans les matériels de transport (+1,3 %), poursuit l'INSEE.

La production était en hausse durant les trois derniers mois dans l'automobile (+1,9 %) et dans les autres matériels de transport (+0,7 %), précise l'INSEE.

Christophe Journet